

Rheinfelden-Magden-Olsberg

Sekretariat

Hermann Keller-Strasse 10
4310 Rheinfelden
Mo - Fr 8.30 - 11.30 Uhr
061 836 95 55
In einem Notfall: 079 290 86 27
Sabine Weibel, Pfarramt
sekretariat@pfarrei-rheinfelden.ch
Christine Mucsi, Kirchgemeinde
sekretariat@rkk-rheinfelden.ch
Homepage: www.pfarrei-rheinfelden.ch

Seelsorge

Monika Lauper, Gemeindeleitung
Florian Piller, Priester
Jana Waldis, Familienpastoral
Marie Hohl, Mitarbeiterin Pfarrei

Hauswartung Treffpunkt

Rainer Salib
rainer.salib@pfarrei-rheinfelden.ch

Sakristaninnen

Cordula Vogler (Rheinfelden)
vogler@teleport.ch
Christiene Bühler (Rheinfelden)
christine.a.buehler@bluewin.ch
Emrik Qupi (Magden)
emrikqupi@gmx.de

Katechetinnen

Sabine Lütte
s.luette@bluewin.ch
Claudia Graf
c.graf-haechler@outlook.com
Susanne Hirte
syhirte@bluewin.ch
Petra Bieler
petra_biehler@windowslive.com

Sie können die Sonntagskollekten auch von zuhause aus tätigen.



Mit Twint-App scannen



Herzlichen
Danke!

Spenden zwischen dem 18.9. – 24.9.
zugunsten Hungerkrisen Sahelzone
Spenden zwischen dem 25.9. – 1.10.
zugunsten Migratio

Pfarreiversammlung 2025

Zukunft ist kein Zufall

Erinnerung an den Termin vom Montag, 22. September um 19.00 Uhr im Treffpunkt.

Friday Night

Für Jugendliche ab 12 Jahren

Bei der *Friday Night* erwarten dich coole Leute, lockere Atmosphäre und ein kurzer Impuls zu einem Thema, das dich im Alltag bewegt. Zeit zum Spielen und zum Chillen. Herzliche Einladung!

Freitag, 26.9. um 19 Uhr, Treffpunkt Rheinfelden

Männerpalaver 8.0

Das Männerpalaver geht in die achte Runde

Ausgehend von kurzen Impulsen palavern Männer über das Leben und das Glück, über Spiritualität und Philosophie ...

24. September / 19. November / 10. Dezember 19.30 - 21.00 Uhr im Treffpunkt

Neu! Kirchenkaffee in Magden

An jedem letzten Sonntag im Monat laden wir Sie anschliessend an den Gottesdienst herzlich zum Kirchenkaffee ein. Nehmen Sie sich nach dem Amen noch einen Moment Zeit – für eine Tasse Kaffee oder Tee, feines Gebäck und gute Gespräche. Hinten in der Kirche haben wir uns eine gemütliche Ecke mit Tischen und Stühlen eingerichtet. Bei schönem Wetter können wir uns auch nach Draussen setzen. Ob alleine, mit Familie oder Freunden: Beim Kirchenkaffee ist Platz für Begegnung, Austausch und Gemeinschaft. Kommen Sie ins Gespräch mit bekannten und neuen Gesichtern, geniessen Sie einfach die gemütliche Atmosphäre. Kinder sind auch willkommen. Wir freuen uns auf Ihr Dabei sein – jeden letzten Sonntag im Monat, direkt nach dem Got-

tesdienst in Magden - zum ersten Mal am 28. September.

Sonntag, 28. September nach dem 11.00 Uhr Gottesdienst in Magden
Der Vorstand Mageton

Rosenkranzgebet für den Frieden

Wir laden alle herzlich ein in der Josefskirche Rheinfelden den Rosenkranz für den Frieden zu beten.

Wir bitten die Gottesmutter Maria, auch unsere Mutter, um Fürbitte für uns, unser Land und für die ganze Welt. Bereits zum vierten Mal folgen wir dem Aufruf von Pray Schwiiz an dieser weltweiten Gebetsaktion mitzumachen.

Die Rosenkranzgruppen Rheinfelden und Magden

Sonntag, 5. Oktober um 16 Uhr

Forum Frauen Frühstück



Das nächste ForumFrauenFrühstück findet unter dem Titel «Um-Brüche-Kintsugi» statt. Referentin ist Barbara Weiss. Sie ist seit 30 Jahren mit ihrer Familie Mitglied der evangelischen Kommunität Don Camillo am Neuenburgersee. Aber hier sind die Koffer schon gepackt für einen neuen Aufbruch mit der Kommunität. Musik: «Die CHURCHills». Frauen jeden Alters sind herzlich dazu eingeladen. Kollekte zur Deckung der Unkosten. Anmeldungen bis 16. Oktober über das ref. Sekretariat 061 831 52 42 oder über QR-Code auf Flyer.

Samstag, 25. Oktober, 8.30 - 11.15 Uhr, ref. Kirchgemeindehaus, Roberstenstrasse 22

Chorreise des "Römisch-katholischen Kirchenchores plus" nach Ballenberg



Kirche in Sachseln

Ein Vereinsausflug beginnt ja häufig mit dem Wetterbericht. Das Wetter war an diesem Samstag deutlich besser als erwartet, derweil der bequeme Car mit 35 Sängerinnen und Sängern in Richtung Berner Oberland unterwegs war. Während es draussen leicht tröpfelte, sass den Mitreisenden im Trockenen mit der Beantwortung von einer Reihe kniffliger Quiz-Fragen beschäftigt, deren Beantwortung selbst jene, die daran glaubten, alles zu wissen, in ernste Verlegenheit brachten.

Beim Kaffeehalt in Sachseln standen Gipfeli und Weggli bereits auf den Tischen. In der Wallfahrtskirche mit der Grabstätte vom Bruder Klaus (Nikolaus von Flüe) wurden spontan das Laudate omnes gentes und weitere Kanons angestimmt. Die Stimmung war besinnlich und feierlich.

Nach kurzer Fahrt über den wolkenverhangenen Brünigpass erreichte der Chor-Car am späteren Vormittag Ballenberg, das eigentliche Hauptziel unserer Reise...



Wirtshaus alter Bär

Vor dem Wirtshaus Alter Bären, das einst in Rapperswil/BE gestanden ist, traf sich die Gruppe für kurze Informationen. Dann fiel der

Chor für einmal kurz auseinander. Die Leute verstreuten sich. Manche machten sich auf Hausbesuche (alte Bauernhäuser), oder gingen ihre Wege, entweder allein oder in Gruppen. Andere wiederum fanden eine Kutschenfahrt durch das weiträumige Gelände bequemer. Für besonders Wanderfreudige hätte sich gar das Gesamt-Wegenetz von 10 km im Freilichtmuseum angeboten. Erbaulich erwies sich die Rast im Tessiner Gutshof Novazzano bei einem Bocalino Merlot di Ticino und einer gehaltvollen Minestrone. Ein stolzer Guggel vom Hof war mit von der Partie und präsentierte sich mit geschwelltem Kamm vor den Damen, so dass einige Männer fast ein wenig eifersüchtig wurden. Der Transfer des Gutshofes hat übrigens 4 Millionen Schweizer Franken gekostet. Irgendwann traf man im Spielcasino auf ein Grüppchen vom Chor, nicht etwa beim Gamen, sondern beim Verzehren einer Bratwurst oder anderen Leckereien, die man am ehemaligen Zirkuswagen vom Knie erstanden hat. Im Eselstall eines Berner Bauernhauses hätte es fast ein Missverständnis gegeben, als aus dem Nebenraum unvermittelt einer vom Bass den Stall betrat.

Auf Ballenberg mit seiner besonderen Lage über dem Aaretal, mit der Originalität seiner inzwischen 109 Bauernhäuser, Ställe und Werkstätten ist die Tradition noch lebendig. Ebenso authentisch erwiesen sich die beiden Personen, die uns am Nachmittag durchs „Berner Mittelland“ geführt haben.

Auf der Weiterfahrt in Richtung Faulensee glitzerten die Wasser von Briener- und Thunersee im hellen Sonnenlicht. Im Restaurant Seeblick konnten wir denselben erst einmal geniessen, bevor es dann an das üppige Buffet ging. Mit einem kräftigen Applaus wurden den 3 Organisatoren des Chorausfluges gedankt, bevor es wieder auf die Heimreise ging. Dieser Tag des Miteinander Unterwegs Seins hat allen wieder einmal die Möglichkeit gegeben, etwas Zeit zusammen zu verbringen, miteinander etwas zu erleben und dann auch das zu tun, was während der Chorproben nur in beschränkter Masse möglich ist, nämlich miteinander zu schwätzen.

Hans-Peter Streibert

Gottesdienste

Samstag, 20. September

17.45 Rheinfelden
Gottesdienst in kroatischer Sprache

Sonntag, 21. September

Eidg. Dank-, Buss- und Betttag
10.30 Rheinfelden
Ökum. Gottesdienst im Stadtpark und KinderKirche - Kollekte: Hungerkrise Sahelzone
18.00 Rheinfelden
Messa con predica italiana

Montag, 22. September

17.15 Magden
Rosenkranz

Mittwoch, 24. September

08.15 Rheinfelden
Rosenkranz
09.00 Rheinfelden
Gottesdienst
10.00 Rheinfelden
Gottesdienst im Tertianum Salmenpark

Donnerstag, 25. September

18.00 Rheinfelden
Gebet zum Feier.Aband

Freitag, 26. September

17.00 Rheinfelden
Rosenkranz

Sonntag, 28. September

09.30 Rheinfelden
Eucharistiefeier
11.00 Magden
Eucharistiefeier - Gedächtnis für Walter Janda - Kollekte: Migratio
18.00 Rheinfelden
Messa con predica italiana

Montag, 29. September

17.15 Magden
Rosenkranz

Mittwoch, 1. Oktober

08.15 Rheinfelden
Rosenkranz
09.00 Rheinfelden
Gottesdienst

Freitag, 3. Oktober

17.00 Rheinfelden
Rosenkranz

Unsere Verstorbenen

* Udo Möller am 8. September